

Le président cubain salue le travail des juristes cubains



La Havane, 24 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué ce lundi le travail des magistrats et des juristes de notre pays à l'occasion aujourd'hui du 45e anniversaire de la fondation du Parquet de la République.

Dans un tweet, le Chef d'État a qualifié les juristes de véritables défenseurs de la légalité à Cuba.

Fondé en 1973, le Parquet de la République de Cuba a pour mission de protéger l'ordre politique et juridique de l'État et de la société et vise au rétablissement de la légalité en promouvant des mesures et des actions contre ceux qui ont violé la loi.

Le Tribunal suprême populaire est de son côté l'institution chargée d'exercer la plus haute autorité judiciaire dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179589-le-president-cubain-salue-le-travail-des-juristes-cubains>



Radio Habana Cuba